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Aos  catorze  dias  do  mss de Agosto do ano de dois  mil  e  dezenove,  as dez  horas,
reuniram-se,  na sede  da AGERST,  situada  na  Rua  Gel.  Oscar Rafael  Jost,  n°  1551,
Bairro  Centro,  nesta  cidade  de  Santa  Cruz  do  Sul/RS,  os  integrantes  do  Conselho
Diretor da Agencia Reguladora de Serviaps Pdblicos Delegados do Municipio de Santa
Cruz   do   Sul,   estando   presentes   os   Conselheiros   Titulares   Jos6   Luiz   Juruena,
Presidente; Auro Jorge Schilling,  Vice-Presidente,  Maria Jofo Eisenhardt, Tesoureiro;
Astor Jose Gri]ner; Ramon Jose Lavich; a Conselheira Suplente Miriam Cristina Lau; o
Conselheiro Suplente Jorge Luiz Rodrigues Marques; o Sr.  Emani Baier; a Procurador
Jefferson  Zanette;  a  Diretora-Geral  Marindia  Suzel  Cassel  Tassinari  e  a  Secretaria-
Geral  Maria da Grape Freitas de Barros, onde foram tratados os seguintes assuntos:
foi  aprovada,  por  unanimidade,  a  Resolugao  020/2019  que  acrescenta  o  pafagrafo
dnico  ao  Artigo   57,   no   Regimento   lntemo   da  Agencia;   em   resposta   ao  Oficio
197/ConselhoDiretor/2019,  a  CORSAN  informou  que,  com  relagao  aos  reservat6rios
das ETAs, a limpeza 6 feita com programagao anual em todas as cidades atendidas e
com relagao aos fi[tros, a limpeza 6 feita conforme Regulagao da VIgilancta Sanifaria,
sempre  que  as  amostras  feifas  estiverem  fora  do  padfao  definido  nas  normas;  o
Conselheiro  Astor  solicitou  a  abertura  de  Processo  Administrative  a  respeito  de
limpeza de reservat6rios e filtros da ETA, com a juntada de reportagens sobre a falta
de agua no dia quatro de Agosto;; a CORSAN enviou o Of.1128/2019-GP, propondo a
padronizagao dos indicadores dos Contratos de Programa e dos Planos Municipais de
Saneamento    Basico;    o    Conselheiro   Astor   solicitou    a    abertura   de    Prceesso
Administrativo referente a padronizagao dos indicadores dos Contratos de Programa e
dos  Planos  Municipais  de  Saneamento  Basico;  o  Conselheiro  Astor  fez  algumas
considerag6es acerca de assuntos tratados pela Agencia, aos novos Conselheiros; foi
aprovada,  por unanimidade,  a  resposta do Conselheiro Auro,  a qual far  urn resumo
dos   fatos   ocorridos   e   se   aprovam   a   manuteneao   da   autuacao   da   notificaeao
52/PGM/2019, de acordo com seus considerandos e valores calculados, respondendo
ao Oficio 381/PGM/2019, que trata do problema de falta de agua ocorrido no final de
dois  mil  e  dezoito,  na  cidade;  o  Presidente  ]eu  urn  levantamento  feito  pelo  Fiscal
Claudiomiro,  onde  foi  constatado  que  houve  aumento  de  passageiros  isentos  de
pagamento de passagem urbana, sendo que em 2016 foi de cento e cincoenta e ties
mil e cento e sessenta e oito e em dois mil e dezoito foi de trezentos e oitenta e oito
mil trezentos e oitenta e cinco; serfro enviados oficios a Seeretaria de Meio Ambiente,
Saneamento e  Sustentabilidade e a  Secretaria  Municipal  de Transportes e Servi?os
Pdblicos  solicitando  a  prestagao  de  contas  dos  valores  repassados  a  elas,   pela
Agencia]  oriundos  do  superavit;  sendo  esta  a  dltima  reuniao  da  atual  composicao
Conselho Diretor referente ao bienio 2017/2019, o Presidente agradeceu o trabalho e
colaboragao dos Conselheiros, salientando que a inicio foi dificil, com difiouldades de
infraestrutura, mas que o saldo foi positivo. Nada mais havendo a constar, eu Maria da
Grape  Freitas  de  Barros,  Seeretaria-Geral,  lavrei  a  presente  ata  que  vai  por  mim
assinada, pelo Presidente e pelos demais presentes.
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